

Rotary Connects The World



半田南口タリーカラブ 創立:1980.2.12 認証:1980.2.25

■会長／近藤 敏通 ■幹事／河合 英樹 ■例会／毎週火曜日 半田商工会議所
愛知県半田市銀座本町1の1(半田商工会議所内) TEL.(0569)21-0324 FAX.(0569)23-4546

2019-2020

会長挨拶

『ブランド化』

会長 近藤 敏通君

- 1 会長挨拶が遅れてしまい申し訳ありません。皆様に報告が2つあります。

 - 1つは、去る4月11日（土）に都築延男さんと加藤金吉さんから推薦を受けた方々に、今年で27回目になるロータリー大賞を河合幹事とともに届けて参りました。コロナ休会の為、授与式が取りやめになったからです。一件めは花園町の大山道春さん。個人で福祉施設、小学校、保育園などで手作りのマジックショーを行っている方です。もうひとかたは、武豊町の倉知楯城さんです。障がいを持っている子供の親御さんたちで立ち上げた「武豊町手をつなぐ育成会」の会長さんです。この会は発達障がいや肢体障がい者の家族らとともに、就労支援や皆で楽しめる場所を提供する活動を続けておられます。こういう方々の地道な活動に感服するとともに、こういう方々に地域は支えられているのだしみじみ思いました。
 - 2つ目は、去る5月1日（金）に榎原英社会奉仕委員長とともに、半田市役所にてマスク1万枚を榎原純夫半田市長に手渡して参りました。来月6月の学校再開に向けて尽力されている先生をはじめとした教育関係者に利用して頂く目的で寄贈しました。榎原市長から「休校中も教材作成や家庭訪問等の活動をしている先生たちに必要なものなので大変ありがたい」という謝辞をいただきました。

2 そういえばマスクでは前日こんなことがありました。薬局を経営している方からウイルス除去率の高い見た目もちょっと高級そうなマスクを頂戴し、それをつけて別の女性のお客様と面談をしました。するとそのお客様の第一声が「ステキなマスクね。私にはこんな安っぽいものしか手に入らないのよ」と恥ずかしそうに言われました。なるほどマスクさえあればという最低の欲求が満たされると次は他人との差別化、個性化を目指す時代に入っていくのだと気が付きました。あと数週間もすればマスクのブランド化が始まらるような予感がします。



半田市にマスク1万枚 榎原純夫RC

半田南ロータリークラブ（RC）は一日、半田市に大人用マスク1万枚を寄付した。近藤敏通会長と榎原英社会奉仕委員長が同日、市役所を訪ね、榎原純夫市長に手渡された。マスクは前会員の紹介を通じ中国で確保・購入した。市教育委員会が集約して市内小中学校に振り分け、使用用途は各校に委ねる。

近藤会長は「六月に予定されている学校再開に向けて、先生方にぜひ使っていただきたい」とあいさつ。榎原市長が礼を述べた後、鈴川慶光教育長も「教職員は休校中も教材を作ったり、家庭訪問をしたり、再開時の対応にあたっているので、大変ありがとうございます」と感謝を述べた。（高田みのり）



マスクを寄付した半田南RCの
近藤会長（中央）、榎原英社会奉仕委員長（右端）ら＝半田市役所で

Smiling Box

都築 延男君

久々に臨時の理事会に参加しました。メンバーの顔を見て会話出来る事が、嬉しく思いました。次回は5月12日です。ただし5月末まで例会は休止になりました。

石川 信行君

新型コロナウイルスどうなるんでしょうね？おかげで規則正しい生活をしています。朝6時起床朝食パンと牛乳 7時に事務所に出勤できるだけ社内で仕事 午後7時に帰宅 晩酌を缶ビール2本 8時に風呂に入り 9時にはTV見ながら眠りますもう1か月続いています 何か身体は健康になったような気がしますが 心のほうがイマイチもやもやです。皆さんどんな過ごし方をしていますか。

都築 利全君

誕生日祝いありがとうございました。また忙しい中 親睦委員長 柳原 肇さん、届けていただきありがとうございました。美味しかった！

岡戸 利直君

①3月11日、46回目の結婚記念日お祝いありがとうございました。当日予定していたモナコ・パリ旅行は、命を選択し、キャンセルしました。後日、心ある方から生存確認かお土産の催促か判りませんが、訪問や電話、メールでの安否確認がありました。皆さん、元気ですよー！
②鰐川さんには大変お世話になりました。お礼申し上げます。

※本日寄付金の合計は 5通にて¥10,000の予定です。